

BIONETLUX

NETTOYANT DISSOLVANT À ACTION RAPIDE POUR VÉLO
FAST SOLVENT CLEANER FOR BIKE



BIONETLUX est un puissant nettoyeur qui déloge les saletés sur les pièces de votre vélo. Son action dégraissante permet un nettoyage rapide et efficace des pignons et des plateaux. Il peut être rincé à l'eau après l'application ou être utilisé sans eau.

Grâce à son pH neutre, BIONETLUX est sans danger sur tous les types de matériaux (aluminium, titane, caoutchouc, plastique, carbone) et tous les types de revêtements, à l'exception du placage d'aluminium.

Il ne contient aucun colorant nocif pour l'environnement.

BIONETLUX est biodégradable selon le test 301D de l'OCDE.

FORMATS DISPONIBLES

- 250 ml
- 750 ml
- 3,78 litres

BIONETLUX is a powerful cleaner that removes dirt from bicycle parts.

Its degreasing action allows a quick and efficient cleaning of cogs and sprockets.

It can be rinsed with water following its application, or can be used without water.

Because of its neutral pH, BIONETLUX is safe on all types of material (aluminum, titanium, rubber, plastic, carbon) and all types of coating, except for aluminum cladding.

It contains no environmentally-harmful colouring agent.

BIONETLUX is biodegradable as per the OECD test 301D.

AVAILABLE SIZES

- 250 ml
- 750 ml
- 3.78 litres

